



■ POSTGRADO



Julio Pindado, Javier González, Jaime Boville y Luis Márquez.

Resueltas las becas de CFA para el máster de Dirección de Empresas Familiares

L.G.

La Corporación Financiera Arco (CFA) resolvió ayer las dos becas para el máster de Dirección de Empresas Familiares. La Beca Corporación Financiera Arco ha sido obtenida por Felipe Ordoñez Palazhchenko, mientras que la Beca CFA-Haciendas de España se ha otorgado a M^a Cristina Rodríguez Acebo. Ambos formaran parte de los 25 alumnos que cada año tienen la oportunidad de formarse en el título de postgrado de la Universidad de Salamanca. Esta es la quinta edición de es-

te máster que destaca por su estrecha colaboración con las empresas colaboradoras entre las que se encuentra CFA. Además, resalta el apoyo presupuestario del Banco Santander vía patrocinio de la Cátedra Santander de Empresa Familiar, que fue la promotora del máster en el año 2008.

El director de la Cátedra y MBA, Julio Pindado, señaló las ventajas que para la Universidad supone el contacto del máster con las necesidades de las empresas y que éstas financien la matrícula a los alumnos que seleccionan.